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MON OPINION SUR LE PROGRAMME ECONOMIQUE DU FN :  POURQUOI ILS
N’EN VEULENT PAS… 
 
A la lecture du programme économique du FN, je comprends
pourquoi, dans la Presse, on le descend en flammes, espérant
le décrédibiliser devant les Français en avançant la  »
gauchisation  »  du  discours  du  FN  pour  disqualifier  son
programme.
En effet que cela soit au niveau de l’Agriculture où l’on
remet  en  cause  le  système  qui  privilégie  les  grandes
entreprises ( y compris la grande distribution ),  l’ Energie
où  il  est  evident  qu’il  faudra  taxer  les  compagnies
pétrolières experts de l’optimisation fiscale en passant par
les Banques synonymes d’enrichissement inique auxquelles on
se devra d’imposer des règles claires pour éviter les abus,
toute la philosophie de ce projet est bien de rééquilibrer la
société vers une justice plus grande vis à vis des familles.

A l’heure actuelle TOUTES les decisions prises au niveau
européen privilégient ces grandes entreprises qui sont en
train d’accroître leur puissance d’une façon extraordinaire
autant que dangereuse pour l’humanité toute entière.
L’Etat a même pratiquement perdu toute capacité de résistance
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vis à vis de leurs exigences et le traité TAFTA qui s’annonce
donnera  le  coup  de  grâce  à  leur  existence  et  leur
souveraineté ( un mot qui d’ailleurs devient synonyme de
grossièreté dans la bouche d’un Cambadelis ). 
Les medias détenus par ces grands groupes arrivent donc avec
une facilité déconcertante à manipuler les idées afin de nous
faire accroire que les idées du FN mèneraient le pays à sa
perte.

Sincèrement je vous le dis , si ce programme est appliqué, ce
qui  ne  sera  pas  une  mince  affaire,c’est  exactement  le
contraire qui arrivera.
Ces Grandes Entreprises ont décidé de tuer définitivement
l’Etat et reprendre le contrôle de nos vies par tous les
moyens, ils ont déjà rempli une part de l’agenda et celui-ci
s’accélère, vous le voyez de mieux en mieux ces jours ci.

Les mesures du FN sont donc particulièrement décriées par ces
journaux car elles impliquent un retour de l’Etat dont on
nous a seriné pendant des années qu’il n’avait rien à faire
dans l’économie, eh bien si cela est vrai moi je vous le dis,
les Entreprises elles,n’ont rien à faire dans la politique !

Les  entreprises  doivent  obéir  aux  règles  qui  leur  sont
imposées par la représentation nationale élue par le peuple ,
la représentation nationale doit effectuer son travail ( ce
qu’elle ne fait plus !) et contrôler que ces règles soient
respectées.
Par  contre  les  entreprises  évoluent  dans  un  cadre
suffisamment souple pour qu’elles prennent des initiatives. A
heure actuelle, c’est en fait comme d’habitude un leurre
permanent, combien d’exemples dans l’actualité récente d’un
Etat qui se mêle de l’activité des entreprises parce qu’il
est incapable de bâtir des règles ou simplement de les faire
respecter.
Il agit donc en pompier pyromane, car bien sûr il est à la
merci des lobbies qui ont financé ses campagnes électorales.

En conclusion, vous ne croyez pas les medias quand ils vous
disent que l’immigration est une chance pour la France, que
nous devons être plus généreux, que nous sommes racistes …



POURQUOI VOULEZ VOUS LES CROIRE DAVANTAGE QUAND ILS VOUS
PARLENT DU PROGRAMME « DÉLIRANT » DU FN ? 
Au contraire cela devrait vous garantir que ce programme est
efficace puisque les medias mensongers le critiquent….
 
Ave Caesar 


